

ASILADA POLITICA

La periodista Alejandra Matas, autora del *Libro negro de la justicia chilena*, consiguió el estatus de asilada política, otorgado por el Gobierno de Estados Unidos. La orden fue dada por el Departamento de Inmigración norteamericano, luego de que la profesional alegara, el 16 de agosto pasado, que en el juicio que se le sigue en Chile por la publicación de su obra, no existía voluntad por parte del ministro instructor, Rafael Huerta, para escuchar su versión de los hechos y las pruebas que tenía. Esto fue considerado atentatorio contra su libertad de expresión, por lo que —en un hecho inédito, por su rapidez— le fue concedido el asilo requerido.



Según la periodista chilena —que reside en Miami debido a la orden de detención que pesa sobre ella en Chile—, el asilo otorgado ratifica la injusticia del proceso en su contra. Asimismo, declaró que gestionará una condena de la Organización de Estados Americanos al Poder Judicial de nuestro país, por violar sus derechos fundamentales. En noviembre próximo, Alejandra Matas volverá a presentar el prohibido libro (en Chile) en la Feria del Libro de Miami.

Asilada política [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Asilada política [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile